

# 7月13日(金)の「英会話教室」参観に向けて！

～あいさつだけでなく、色や数字の英語での言い方も学んでいます。～



6月29日(金)に4回目の「英会話教室」がありました。今回は、7月に予定されている「英会話教室」の保護者参観に向け、張り切って練習していました。

今日は主に、色や数字の英語での言い方についてカードを使ったり、グループを作ったりして学びました。

まずA～Dの4つのグループに分かれてゲームで競い合いました。「カルちゃん先生」が裏返しにしてある色のついたカードを4人に見せ、その色を早く英語で答えた子がプレゼントのカードをもらえます。表が「黒いカード」を見て、思わずブラックと言うところを「黒」と言ってしまう子も。早く言いたくてあせっている様子が分かります。でも真剣そのものです。



次は数字の書いてあるカードを見て答える勝負です。1～10までは今までも使っていましたが、今回は初めて、11～20までの数字を学びました。初めて聞いた言葉も多かったのですが、「カルちゃん先生」の後に続いて繰り返し練習していました。



最後に、先生が英語で示した数のグループを作るゲームです。「2人組」「3人組」と手をつないでグループを作ります。足りない場合は、先生にも手伝ってもらいます。「11=イレブン」など大きな数字では、すぐにはグループが作れませんでした。みんなで話し合い、「きりん組さん」も「らいおん組さん」も上手に2つの11人グループを作ることができました。



ゲームや遊びを通して、英語が自然に身につくような工夫がされていました。

7月13日の「英会話教室」への参観、お待ちしております。よろしくお願いたします。



**【写真】(一番上)真剣な表情で取り組む子どもたち！(2番目～4番目)先生から出された色や数字を答えます。誰よりも早く答えようと、集中して取り組んでいました。(残りの4枚)3人組や5人組**

**を協力して作っていきます。数が足りない場合は先生にも協力してもらいました。11人組では、2つのグループに上手に分かれることができました。知恵を出し合いましたね！**

